



## Un parfum d'aventure sous l'équateur... Trek Ânes en Famenne-Ardenne 2018

*Le citoyen lambda cherche l'ombre...  
Les touristes cherchent les terrasses...  
Les kayakistes sont au chômage, les pompiers sont sur la brèche, les glaciers ambulants y vont de leurs sonnettes aguichantes, les agriculteurs maudissent cette chaleur accablante...*

Bref, c'est la canicule, tout le monde aux abris !

Tout le monde ?

Non, un petit groupe de motivés a pris la route ce lundi matin 23 juillet de l'an de grâce 2018 ! Voilà douze randonneurs partis pour une randonnée en itinérance d'une semaine en Famenne-Ardenne.

Ils porteront bien leur sac à dos pour la journée avec gourde et petits en-cas mais ils ont engagé des porteurs !

*Charly, Jeannot, Myrtille, Praline et Pépito de l'asbl Escap'Ânes Famenne-Ardenne sont en mission !*

Alain et Didi, leurs maîtres, ont planifié, comme chaque année, « LE » Trek Ânes dans leur région. « Eh bien oui, il fait chaud ! », « Eh bien oui, les reconnaissances ont été faites, les endroits/points de chute trouvés et, entre chaque escale, chaque pré d'arrivée, une vingtaine de kilomètres » nous confirme Alain, Accompagnateur en Montagne et ânier avec son épouse Didi.

Au programme, ce lundi, départ de Marche-en-Famenne, Heure, Moresée avec étape chez nos amis agriculteurs Jean-François et Marie-Paule Leboutte. Notre petit-fils Hugo est de la partie, notre amie Anne-Muriel, ses deux fistons Julien et Célian, ses deux chiens et

l'ânesse Charlotte sont des fidèles de « l'épreuve ». Franky et sa fille Nina nous accompagnent comme chaque année. Nous « ramassons au passage » à Rabozée, Léon, Chouquette, leur petit-fils Jacques et leurs ânes Oscar et Cadichon. L'Arche de Noé est complète, on peut continuer !

Les journées se déroulent gentiment, au pas de l'âne, environ 3 km/h... La chaleur étouffante confirme que la pause s'im-

pose afin de s'hydrater correctement !

Les gourdes se remplissent aux fontaines et aux robinets des cimetières ! Les ânes aussi, d'habitude moins enclin à s'hydrater la journée et se contentant de brouter de l'herbe verte (très rare !), daignent boire aux seaux d'eau que nous leur présentons aux haltes.

Une fois arrivés au bivouac, nous montons les tentes extirpées des sacoches des ânes. Les rafraîchissements appar-





tés par l'équipe d'assistance sont bien sûr engloutis avec délectation. Les plats froids confectionnés avec amour par Alain la veille font merveille !

Mardi, le Trek nous voit passer par Somme-Leuze, Petit-Han, pour faire étape chez Bernard Dandrifosse, bien connu des cavaliers et meneurs. Bivouac et barbecue au programme.

Mercredi, Benoit et ses deux filles viennent compléter la cohorte ! Nous répartissons les tentes sur les bâtis des courageux porteurs aux longues oreilles. Ce jour, Oppagne, Eveux et nuitée sous tente derrière le château-ferme de Fisenne. Grandiose ! Jus de pomme, bières locales et repas fromage au lait cru ! Jeudi nous promène vers Blier, Devantave pour nous accueillir chez Françoise Meunier du gîte équestre La Golette à Rendeux.

Comme chaque année, un accueil merveilleux de simplicité, complicité et très goûteux ! Après une bonne nuit réparatrice dans les confortables dortoirs, la troupe se remet en route, par monts et par vaux, heureusement sous les arbres, grâce au beau parcours imaginé par Alain notre guide !

**Bravo à tous ces jeunes marcheurs de 6, 8, 9 et 11 ans ! Bravo à nos amis les ânes pour votre vaillance ! 5 x 20 km sous le cagnard\*, « moi, je dis, respect ! »**

\*cagnard : dans le Midi, lieu exposé au soleil

